

Déclaration de l'association Mémoire d'Aincourt

Au lendemain des élections européennes, nous pouvons constater que dans tous les pays de l'Union Européenne, l'extrême droite progresse dangereusement.

L'enjeu de ces élections ne doit échapper à personne. Les inquiétudes légitimes des Français sur leur avenir, conduisent une partie d'entre eux à donner crédit au discours aseptisé de l'extrême droite. Le Rassemblement National est bien l'héritier du Front National de Jean Marie Le Pen, l'héritier de l'Organisation de l'Armée Secrète (OAS), des anciens nostalgiques de Vichy, des admirateurs de Pétain.

Avec le Rassemblement National, l'histoire le montre, nous savons que la République, la démocratie et les libertés sont en danger. En Italie, au Portugal, en Espagne, en Allemagne au Chili..., les fascistes ont laissé de tristes souvenirs.

Notre connaissance de l'Histoire, l'héritage de la mémoire des résistants, internés, déportés, fusillés, dont nous sommes dépositaires, nous obligent à porter un regard lucide sur cette situation et à mettre en garde nos concitoyens contre la menace d'une arrivée « démocratique » au pouvoir d'un parti foncièrement anti-démocratique, qui cache habilement ses fondements discriminatoires, inégalitaires et d'inspiration raciste.

Aujourd'hui, au nom de leurs engagements et de leurs sacrifices, notre devoir est de tout mettre en œuvre pour éviter une tragique et déshonorante issue aux prochaines élections législatives et pour permettre à notre pays de refuser définitivement cette solution libéricide à terme.

Nous vous enjoignons à voter et faire voter sans faille à la fin de ce mois pour les candidats qui défendent sans ambiguïté, les valeurs de la République.

Voter est un droit, un acte citoyen qui engage l'avenir de chacun d'entre nous et donc l'avenir de tous.

Ensemble contre l'extrême droite

Le Bureau de l'association